
La solidarité ça c’est fort

Article sur Patrick Maurice responsable d’Emmaüs le Jeudi 
10 mars 2011

Patrick Maurice était au départ un compagnon d’Emmaüs , c’est à dire une personne qui 
faisait la manche dans la Manche. Après avoir perdu son domicile à cause d’un divorce ,  il a 
gravi les échelons , fait des formations pour devenir un des responsables d’Emmaüs. 

Patrick Maurice dans le bric-à-brac d’Emmaüs
On te tend la main …

Emmaüs est une association qui s’est développée à un niveau européen : 
« Tout ce que nous récoltons , nous le revendons pour pouvoir héberger 30 compagnons 
d’Emmaüs et pour payer des cotisations a Emmaüs internationale , France , Europe » 
confie Patrick. Pourquoi Patrick aide-t-il Emmaüs ? Réponse toute simple , : « on te tend la 
main , après c’est à toi de la tendre » .Comment aider Emmaüs , ça aussi c’est simple , il 
faut leur acheter des choses utiles au quotidien , leur faire des dons et en plus donner des 
objets .

Etre ou ne pas être Emmaüs !
Emmaüs est une association de longue date et répandue : « je suis arrivé en 1987 avec mon 
sac sur le dos »explique Patrick Maurice. La première communauté a été créée en 1949 par 
l’Abbé Pierre ce qui en fait une association ancienne , respectable pleine de sagesse . Et 
malheureusement toujours active et utile !
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